
本报8月23日讯 9月
22日至25日，第30届世界
批发市场联合会大会暨
首届中国国际农产品供
应链交易洽谈会将在长
沙红星国际会展中心举
办。在今天的新闻发布会
上，组委会介绍，这是国
内目前举办的唯一以“供
应链交易” 为主题的展览
会， 将搭建两个平台———
中国农产品批发市场行业
与世界同行互联互通的信
息沟通平台、 全球优质农
产品大流通的供应链贸易
对接平台。

上百个外国农批市场
聚集星城

记者从组委会获悉，
此 次 洽 谈 会 展 览 面 积

24000平方米， 设国际展区、
中国农批市场展区、 中国农
产品基地展区、农产品展区、
供应链展区五大展区。

截至目前， 已有来自法
国、德国、西班牙、意大利、澳
大利亚等39个国家的代表注
册参会， 预计将有来自全球
40余个国家的100余家国外
农批市场聚集星城。同时，国
内的银川、新疆、湖北、山东
等地也明确组团参展。

省商务厅副巡视员刘飞
表示，湖南是一个农业大省，
农产品市场星罗棋布， 农产
品物流快捷、顺畅。本次大会
在长沙举行， 不仅有助于提
升湖南农产品批发市场国际
地位， 还将为中国农产品流
通合作增添新的活力， 对构
建现代化全球农产品大流通
格局产生积极影响。

权威评选
中国农产品之星

大会还设置了两大主题
论坛、7个分论坛， 两个专题
讲座， 涵盖农产品流通领域
的重大问题、关键问题。

发布会透露，目前，已经
确认邀请世界批发市场联合
会主席，国务院参事、商务部
研究院院长等农产品流通行
业专家，法国伦吉斯市场、西
班牙巴塞罗那市场、 荷兰阿
斯米尔花卉拍卖市场、 美国
费城市场等世界知名市场总
裁等顶级专家发表演讲。

此外， 大会期间还将举
办2016中国农产品供应链之
星颁奖典礼， 这是中国农产
品供应链领域最高规格颁奖
盛典。

■记者 杨田风

“每天都有人打电话问我买不买
写字楼，挂断电话后，又有不同的号码
打进来，真是烦死了！”从去年3月在某
楼盘登记了个人信息后， 周女士接到
的骚扰电话就一直不断。

克而瑞长沙机构数据显示， 今年
上半年长沙写字楼虽然成交了29.02
万平方米， 但去化周期长达38个月，
极高的库存量让长沙的写字楼陷入困
境。对此，业内人士分析，合理运营规
划或能推动自救， 促进长沙写字楼集
体“瘦身”。

销量增五成，库存仍是“天量”

今年上半年， 长沙楼市一路高歌
猛进，销量与价格全线飘红。据多家研
究机构数据显示， 长沙市内五区新建
商品住宅累计网签737.48万㎡， 同比
增加27.08%。库存量为898.72万平方
米，去化周期缩短至7.4个月。但与今
年火红的楼市相比， 长沙写字楼虽量
价齐升， 但库存面积高达184.89万平
方米，去化压力极大。

“今年和去年相比，写字楼销售量
增长了近五成，月成交面积为800平方
米左右。”兴旺双铁城的大客户经理杨
先生表示，虽然销量上去了，但库存压
力仍旧不小。“去年5月底开盘至今，写
字楼总共300多套，还剩下六成待售。”

谈到写字楼的库存情况， 和杨先
生一样深感担忧的， 还有曲塘路某楼
盘销售周小姐。“写字楼总共有32层，
每层至少有10套待售。 开盘一个月，
虽然销售量还不错， 但仍有50%左右
的剩余量， 估计至少需要1年的时间
来消化库存。”

8月23日， 记者致电多家写字楼
了解到， 长沙仍有不少房源“待字闺

中”。 岳麓区西二环附近某楼盘30至
50平方米的写字楼共1500套，而开盘
时间至今仍未确定。无独有偶，长沙
市芙蓉中路某楼盘销售彭某也表示，
该楼盘有3栋写字楼， 面积达18万平
方米，而开盘时间也敲定。

开发商求“速卖”，以散售为主

库存量房时代，大量的开发商投身
写字楼市场，而大部分开发商往往缺乏
运营经验， 为了追求资金快速回款，以
散售为主， 不管入驻企业的资质与行
业，只要能签约，一律拉拢。因此，无序
的同质化竞争，极易造成市场混乱。

“今年8月共有6家企业入驻，多
以中小企业为主， 一般租售面积在
200㎡-300㎡不等。” 芙蓉南路某楼
盘销售荣小姐表示，租售业主以教育
咨询类企业为主， 占总数的七成左
右，其他的也包含保健类、投资类、音
响类等企业。

长沙市天心区雀园路的某楼盘
销售林先生透露，购买公司写字楼的
客群多以个人为主，面积多为60平方
米左右， 仅有一位顾客购买了一整
层，约1000多平方米。“租售出去的物
业一般是什么企业？”“不清楚， 现在
写字楼市场供大于求，能卖出去就不
错了，哪还管业主买来作何用。”林先
生回答说。

环球房地产开发建设有限公司
负责人吴祖光认为，长沙写字楼市场
面临两大困局： 受经济大环境影响，
写字楼市场供求比例严重失调，供应
的持续放量加重了库存的压力。同
时，散售的市场特点也将造成写字楼
的规划扎堆，同地段、同类型产品的
开发撞车。
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龙威护龙裤来电申领啦！龙威护龙裤来电申领啦！

随着男性中老年人岁数的增大，
一些男性疾病也随之发生，不断影响
着中老年人的健康和生活，男性健康
研究中心根据这一问题，成功研究制
作出专为中老年男性使用的龙威护
龙裤， 龙威护龙裤结合中医针灸学，
人体学， 采用三养一护的科学原理，
研制出男性专用裤。 现已成为广大中
老年男性的必备裤，为了让更多中老
年男性体验到护龙裤的快乐，经公司

总部研究决定，厂家采取免费体验的
方法在长沙市免费发放 200 条护龙
裤，让大家通过试用的方式认可其功
能，不收取任何费用。

领取条件：凡患有男性疾病（或前列
腺炎，尿频，尿急，尿不尽，家庭生活不和
谐）50 岁以上中老年人，公益活动每人限
领一条，不得重复领取，欢迎社会监督，
如有收费举报有奖。《龙威护龙裤》祝您
肾好，夜尿少，生活和谐更美好。

中老年人“幸福了”!

电话：400-9656-211公益活动
从速领取

写字楼销量增五成，仍需三年去库存
上半年长沙写字楼销售量价齐升，但供应也持续增加

专家建议

为了去除商业化地产的库存痢疾，
国务院常务会议上明确提出四方面措
施支持住房租赁市场。其中，“允许将商
业用房等按规定改建为租赁住房”的政
策，曾在长沙楼市掀起一番波澜。

“对于办公物业，商改住并不会加
速其库存去化， 因为就居住条件和成
本而言，普通住宅更具优势。”克而瑞
长沙机构总经理刘佰忠认为， 商改住
后或将造成成本的增加， 对写字楼去
库存的作用非常有限。 而目前长沙对
“商改住”并没有相关的政策，也没有
可完全借鉴的案例。

怎样才能有效降低写字楼的空
置率？对此，刘佰忠认为，应从政策与
市场两方面发力：政策要向办公物业
倾斜，例如首付政策、房贷利率、优惠
补贴政策等。同时，要鼓励临街商铺
向写字楼转移，例如门诊、汽车4S店
等都可转入写字楼办公； 市场方面，
开发商需对产品定位、 细分市场，推
出更具针对性的产品。 在运营上，也
要以客户需求为出发点， 在概念、推
盘节奏、资源整合上下功夫，从而提
高产品的附加值。

■记者 卜岚 实习生 罗梓菲

多方发力降低空置率

第30届世界批发市场联合会大会落地长沙

世界知名农批市场总裁
下月星城论道

虽然上半年写字楼销售情况不错，但供应的持续放量加重了库存压力。


